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Что кроме карет, зарплат и кадров
влияет на работу СМП Тверской
области.
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В Твери достраивают са�
мый долгожданный инф�
раструктурный проект в
истории города — Запад�
ный мост

Меньше 120 метров оста7
ется, чтобы соединить два
берега Волги в Твери но7
вым мостом. Его большая
часть — 221 метр — уже
построена, в чем могли
убедиться журналисты,

побывавшие на строи7
тельной площадке в конце
января 2024 года вместе
с губернатором. Впрочем,
это могут видеть и авто7
мобилисты, и остальные
жители города — рабочие
на месте, опоры стоят,
а пролеты, когда идет
надвижка, со скоростью
1 м/с приближаются к
берегу.

Еще один автомобиль7
ный мост через Волгу в
Твери ждут не один деся7
ток лет. Первые обсужде7
ния такого проекта нача7
лись еще в 707е годы про7
шлого века. В 1984 году
потребность в новом мос7
те зафиксировали доку7
ментально, когда специа7

Мост близится
к развязке

В России за год пугающе
возросло количество слу�
чаев кибермошенниче�
ства — на целых 33%

Все знают — и возмущены
и напуганы тем, что в на7
шей стране цены на яйца
выросли на 59%, но не все
обратили внимание на то,
что в России за год пугаю7
ще возросло количество
случаев кибермошенниче7
ства. На целых 33%. И не
надо думать, что вас это не
касается и не коснется. На7
прасные надежды. Тем бо7
лее сейчас, когда на «по7
мощь» негодяям всех мас7
тей пришли чат7боты и
нейросети. А они вообще
не знают ни стыда, ни со7
вести, ни усталости.

15,8 млрд рублей украли
в 2023 году мошенники у
россиян. Это вам не яйца
по 143 рубля — это бас7
нословные суммы и печаль7
ные судьбы в каждом из 1
млн 170 тыс. случаев, о ко7
торых на днях сообщил ЦБ
РФ, приводя неутешитель7
ную прошлогоднюю стати7
стику. В этом году, кстати,
тоже веселее не стало, уж
поверьте.

Дня не проходит в Твер7
ской области без «специа7
листов» и «сотрудников
службы безопасности» из
банков, пытающихся сохра7
нить ваш счет от преступ7
ников и заодно полностью
лишить вас денег, а также
«сотрудников полиции», го7
товых за «посильную сум7
му» решить проблемы ва7
ших родственников после
ДТП. К ним в страстном
порыве украсть ваши день7
ги присоединяются «следо7
ватели», которые якобы ло7
вят опасных преступников
и просят помочь им деньга7
ми на приманку, а также
«консультанты из сотовых
компаний» с сообщениями
об истекшем сроке дей7
ствия SIM7карты, взламы7
вающие ваши «Госуслуги»
и крадущие персональные
данные. Прибавьте к ним
старые схемы «помоги, дай
в долг» от друга, чей акка7
унт в соцсетях или мессенд7
жерах был взломан, а он
сам ни сном ни духом об
этом, или когда грабитель

Ни стыда, ни совести,
ни усталости

15,8 млрд рублей украли в 2023 году мо�

шенники у россиян. Это вам не яйца по

143 рубля — это баснословные суммы и

печальные судьбы в каждом из 1 млн

170 тыс случаев.

листами «Ленгипротранс7
моста» было подготовлено
технико7экономическое
обоснование строитель7
ства Западного мостового
перехода через реку Вол7
гу. В генпланах Твери За7
падный мост фигурирует
с 1991 года. С тех пор о
проекте не забыли, на7
оборот, почти каждый
глава региона считал не7
обходимым отметиться в
этой теме — создавались
рабочие группы, выбира7
лось наилучшее место для
моста, давались поруче7

ния актуализировать до7
кументацию. Но у феде7
рального бюджета (ни
Тверь, ни регион осилить
многомиллиардный про7
ект не могли) находились
другие приоритеты. В
итоге столица Тверской
области, один из самых
автомобилизированных
городов ЦФО, по сей день
была вынуждена переби7
ваться четырьмя мостами
через Волгу в черте горо7
да, два из которых прихо7
дятся на его центр, а За7
падный мост успел пре7
вратиться во что7то типа
городской легенды — как
о лохнесском чудовище,
о нем все слышали, но ни7
кто до сих пор не видел.

создал похожую страничку
(профиль) на аккаунт ва7
шего друга и тоже шлет
вам «приветы». Плюсуйте
также вредоносные ссылки
«посмотри, как мы съезди7
ли на море» или «проголо7
суй за мою племянницу на
фотоконкурсе в детском
саду», которые посылают
вам уже взломанные или
фейковые друзья, чтобы
взломать вас. Этот удиви7
тельный «животный мир»
безграничен, как нора кро7

лика, в которую когда7то
упала сказочная Алиса.
Только сказочка наша с пло7
хим концом. Не счастли7
вым.

Откуда у людей столько
доверия чужакам, которые
звонят или пишут им? На
этот вопрос не может отве7
тить ни один психолог,
лингвист или кримина7
лист. Зато откуда у людей
столько денег, становится
понятно, когда полиция на7
чинает рассказывать под7
робности. Так мы все узнал
о сумасшедших кредитах и
займах, которые несчаст7
ные жертвы зачем7то бе7
рут по наводке мошенни7
ков и потом почему7то пе7
речисляют в неизвестном
направлении, на чужие но7
мера и счета. Каждый чет7
вертый рубль, украденный
мошенниками, — заемные
средства. И это удача (как
бы странно подобное ни
звучало в таком контексте),
потому что банки, которым
вряд ли вернутся все укра7
денные мошенниками кре7
дитные миллионы, начали
свою борьбу с ними — и в
первую очередь прекрати7
ли легко выдавать деньги.
В результате в 2023 году
им удалось предотвратить
почти 35 млн попыток мо7
шенничества на сумму 5,8
трлн рублей. Но, конечно,
такого недостаточно.

В ЦБ РФ понимают это,
и потому в июле 2024 года

Ситуация изменилась
в 2021 году, когда на про7
блему обратил внимание
Кремль. Уже зимой того
года Владимир Путин об7
суждал Западный мост с
членами Правительства
РФ, а весной 20217го
было официально объяв7
лено о начале строитель7
ства. Мост, который со7
единит Заволжский и
Пролетарский районы
Твери в обход центра го7
рода, за эти годы подоро7
жал до 13,4 млрд рублей.
Подрядчиком была вы7

брана местная, но поуча7
ствовавшая в больших
стройках по всей России,
в том числе в Крыму,
«Дорожная строительная
компания».

Спустя три года регио7
нальные власти отмечают
«высокие темпы строи7
тельства», отсутствие не7
достатка в материалах и
рабочих (на стройке тру7
дятся больше 200 чело7
век), но сроки сдачи про7
екта осмотрительно не
называют. Известно
лишь, что мост стараются
сдать досрочно — раньше
запланированного IV
квартала 2025 года.
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для борьбы с мошенниче7
ством собираются запус7
тить новый механизм, ког7
да банки будут на два дня
приостанавливать подозри7
тельные переводы, чтобы
клиент смог отказаться от
транзакции. А если деньги
уйдут на мошеннический
счет, информация о кото7
ром есть в специальной
базе ЦБ, банк будет обязан
вернуть сумму.

Но и это тоже не ре7
шает всех проблем. И вот

почему. На днях 177лет7
ний «программист» из
Твери отправился на ска7
мью подсудимых за то,
что взламывал аккаунты в
телеграме, а потом с них
просил у не подозреваю7
щих подвоха друзей жер7
твы денег. Те давали, но
не в этом суть. Обратите
внимание на возраст пре7
ступника. Он молод, ум
его открыт для новых
технологий, а технологии
бешено развиваются — и,
главное, они изначально
абсолютно лишены мора7
ли. Поэтому с их помо7
щью мошенники генери7
руют все новые и новые
способы обмана. Напри7
мер, сегодня они уже изу7
чают аудиозаписи взло7
манных аккаунтов и с по7
мощью нейросетей подра7
жают голосам ваших
близких. А завтра начнут
присылать вам видео, со7
зданное программой, где
ваш родственник будет
слезно просить о милли7
оне. И решение пока вы7
зревает только одно: не
доверяйте технологиям,
бросайте трубку, идите
своими ногами в банк,
бегите в полицию или в
больницу. Проверяйте то,
что вам «пели» аферисты.
Реальный мир может и
должен стать вашим глав7
ным союзником.

Ольга БАХТИЛОВАОльга БАХТИЛОВАОльга БАХТИЛОВАОльга БАХТИЛОВАОльга БАХТИЛОВА
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Впрочем, открытие
моста даже в следующем
году финалом стройки не
станет. Проект «Запад�
ный мост» предусматри�
вает четыре объекта. По�
мимо самого сооружения
через Волгу — это рекон�
струкция двух существу�
ющих путепроводов и
строительство еще одно�
го с нуля. Путепровод в
Заволжском районе Тве�
ри, известный как Горба�
тый мост, закроют уже

À Ê Ò Ó À Ë Ü Í À ß  Ò Å Ì À

Не отец, но должник
С иском в Западнодвинский межрайонный суд обратился
сам отец�должник. Он просил освободить его от уплаты за�
долженности по алиментам в сумме 934 653 рубля 41 ко�
пейки. Алименты взыскивались с 2008 года на содержа�
ние двух дочерей, которым на тот момент было 6 и 3
года, до момента их совершеннолетия. К 2022 году у муж�
чины накопился почти миллионный долг по алиментам. В
рамках исполнительного производства судебным приста�
вом�исполнителем было обращено взыскание на заработ�
ную плату и иные доходы должника, объявлен исполни�
тельный розыск автомобиля истца. В начале 2023 года
мужчине удалось доказать в суде, что он не является био�
логическим отцом одной из дочерей, на содержание кото�
рой были взысканы алименты. Вопреки позиции истца суд
констатировал, что решение суда, которым исключены
сведения о нем как об отце несовершеннолетней дочери,
влечет прекращение обязанности по дальнейшему содер�
жанию ребенка, но не является правовым основанием для
освобождения его от уплаты задолженности по алиментам,
образовавшейся до вступления в силу судебного акта об
оспаривании отцовства.

В России введен запрет
на ипомею трехцвет�
ную. Теперь садоводам
за ее разведение гро�
зит реальный тюремный
срок

В перечень растений, со�
держащих наркотичес�
кие средства или психо�
тропные вещества либо
их прекурсоры и подле�
жащих контролю в Рос�
сийской Федерации, вне�
сена популярная у дач�
ников и владельцев част�
ных домов ипомея трех�
цветная (растение вида
Ipomoea tricolor). Соот�
ветствующее постанов�
ление опубликовано на
портале правовой ин�
формации.

В результате до 8 лет
лишения свободы можно
получить за крупный и
особо крупный размеры
культивирования расте�
ния — это соответствен�
но от 10 растений и от
100 растений (231 ста�
тья УК РФ).

У крупнейшей автомоби�
льной дороги в Твери
нет технического
паспорта
Речь идет о Московском
шоссе, протяженность кото�
рого 9 километров. Наруше�
ния законодательства вы�
явила Прокуратура Москов�
ского района города Твери.
Выяснилось, что департаментом дорожного хозяйства, бла�
гоустройства и транспорта администрации  Твери с 2016
года не проведены работы по диагностике и паспортизации
автомобильной дороги по Московскому шоссе протяженно�
стью более 9 километров. То есть у автомобильной дороги
нет технического паспорта, который определяет фактичес�
кое состояние дороги и необходим для обеспечения безопас�
ности дорожного движения. Суд удовлетворил исковое заяв�
ление прокурора об устранении нарушений.

Председатель ЖСК
три года обворовывал
свой кооператив
В городе Нелидово Тверской области будут судить
бывшего управдома, который воровал деньги жиль�
цов.

Следствием было установлено, что председатель
правления жилищно�строительного кооператива
имел полномочия на осуществление финансовых
операций с денежными средствами ЖСК.

Своими полномочиями он распорядился таким
образом, что с 25 января 2019 года по 29 июля
2022 года переводил на свой личный банковский
счет деньги, принадлежащие ЖСК, оплачивал покуп�
ки банковской картой кооператива и снимал с нее
наличные.

Всего было присвоено средств на сумму более
4 млн 350 тысяч рублей.

Уголовное дело в отношении председателя направ�
лено в Нелидовский межрайонный суд.

Мост близится
к развязке

http://ngt76.ru/http://ngt76.ru/http://ngt76.ru/http://ngt76.ru/http://ngt76.ru/

Меньше 120 метров остается, чтобы со�

единить два берега Волги в Твери новым

мостом. Его большая часть — 221 метр

— уже построена.

в апреле этого года —
по итогу его расширят
до четырех полос, обору�
дуют тротуары и осве�
щение. Сроки заверше�
ния всего проекта уже
в публичных заявлениях
не фигурируют, но и
так понятно, что это зай�

мет годы — к примеру,
новый путепровод в
створе улицы Фрунзе два
года назад планировали
построить к 2024�му,
пока же даже о начале
его строительства гово�
рят лишь в будущем вре�
мени.

Ипомея трехцветная
(лат. Ipomoea tricolor) —
однолетнее вьющееся
растение, вид рода Ипо�
мея (Ipomoea) семейства
Вьюнковые
(Convolvulaceae), произ�
растающий в тропиках
Нового света и широко
культивируемый и нату�
рализованный в других
местах. Это травянистая
однолетняя или много�
летняя вьющаяся лиана,
достигающая 2�4 м в вы�
соту. Листья расположе�
ны спирально, длиной 3�
7 см с черешком длиной
1,5�6 см. Цветки трубча�
тые, 4�9 см в диаметре,
чаще всего голубые с бе�
лым или золотисто�жел�
тым центром.

Вместе с ипомеей в
список попали гармала
(растение рода
Peganum) и турбина
щитковидная (растение
вида Turbina corymbosa).

Фото: открытыеФото: открытыеФото: открытыеФото: открытыеФото: открытые
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Красивая, но опасная



№1 (1418) 22 февраля 2024 3

Ç Ä Î Ð Î Â Ü Å

�

По сравнению с 2022 го�
дом число погибших в
ДТП сократилось на 8%

В 2023 году в Тверской об�
ласти произошло 1436 ава�
рий. В этих ДТП погибли
144 и пострадали 1790 че�
ловек. Подробнее о дорож�
ной аварийности за про�
шедший год рассказал на�
чальник управления
ГИБДД УМВД России по
Тверской области Дмитрий
Арзанов.

По сравнению с 2022
годом число погибших в
ДТП сократилось на 8%.
Однако слегка возросло ко�
личество самих аварий и
пострадавших — на шесть
и четыре процента соот�
ветственно.

Неизменными остались
три основные причины до�
рожно�транспортных про�
исшествий. Это водители
в нетрезвом состоянии —
163 аварии, в которых
37 человек погибли и 203
ранены; выезд на полосу,
предназначенную для
встречного движения: не�
смотря на снижение смерт�
ности от подобных аварий,
количество погибших и
пострадавших все равно
остается высоким — 27 че�
ловек погибли и 45 постра�
дали; и третий вид ДТП,
на который стоит обра�

В Тверской области за год в ДТП
погибли более 140 человек

Профилактический медосмотр по�
может выявить проблему на са�
мой ранней стадии или же узнать
точно, что вы абсолютно здоровы

Известно, что наши люди ходить
по врачам не любят. В списке пер�
воочередных планов профилакти�
ческий осмотр занимает место даже
не в первой пятерке. Нам постоян�
но нужно что�то делать: работать,
отдыхать, путешествовать, ходить
по магазинам. Список дел — беско�
нечный. А врачи? Зачем, ничего же
не болит.

Любой врач скажет: когда забо�
лит, тогда это будет уже проблема,
возможно, очень большая пробле�
ма. Все дела забудутся вмиг, к вра�
чу не пойдете, а побежите. Потра�
тите и все свое время, и большое
количество денег.

Зачем  себе все так усложнять,
когда государство дает право каж�
дому — и ребенку, и работающему
человеку, и пенсионеру — абсо�
лютно бесплатно пройти диспансе�
ризацию?! Или узнать радостное,
что здоровы, или перехватить бо�
лезнь еще на начальной стадии,
когда ее можно купировать до воз�
никновения осложнений.

Насколько это важно и нужно,
рассказывает главный внештатный
специалист — эндокринолог ГМУ
«Областная клиническая больница»
Ольга Васюкова:

— Большинство людей у нас со�
ставляет работающее население.
У них нет времени обращаться к

Жителям Тверской области предлагают сэкономить
на лечении и бесплатно пройти диспансеризацию

врачам, даже если почувствовали
легкое недомогание. С другой сто�
роны, наши люди очень любят хо�
дить по узким специалистам. Сами
себе поставили диагноз — и по�
шли, тратя приличные деньги.

По закону для прохождения дис�
пансеризации работающему чело�
веку предоставляется оплачивае�
мый выходной день. Даже после
первичного осмотра терапевт смо�
жет конкретно сказать, к какому
узкому специалисту нужно обра�
титься и надо ли вообще это де�
лать. Достаточно часа, чтобы чело�
век узнал, нужно ли ему проходить
дальнейшее обследование — и ка�
кое именно.

Диспансеризация — это то, что
реально влияет на качество жизни
в будущем. Это должен понимать
каждый человек. Такие вещи, как
уровень холестерина, уровень саха�
ра, работа сердца, — это то, что
обязательно нужно о себе знать.

Приведу пример. В Тверской об�
ласти порядка 500 человек только
на диспансеризации узнали, что у
них сахарный диабет. То есть люди
спокойно жили, ходили, работали,
занимались какими�то своими дела�
ми — и не знали, что их здоровье
уже под серьезной угрозой, что еще
несколько лет — и начнутся ослож�
нения, в том числе и тяжелые.

Сегодняшняя медицина позволя�
ет целый ряд заболеваний выявить
на той стадии, когда можно все бы�
стро и своевременно «починить».
Это и тот же диабет, и онкозаболе�
вания, и заболевания сердечно�со�

тить внимание — это ава�
рии, связанные с наездом
на пешеходов (296 случа�
ев). Если в 2022 году в та�
ких ДТП погибло 42 чело�
века, то в прошлом — 25,
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а также 290 получили ра�
нения.

«За прошлый год мы
оформили и направили в
суд почти 4500 админист�
ративных материалов на

автовладельцев за вожде�
ние в состоянии опьяне�
ния. К сожалению, 330 во�
дителей находились в со�
стоянии наркотического
опьянения. Также мы спро�

филактировали почти 3500
выездов на полосу встреч�
ного движения», — отмеча�
ет Дмитрий Арзанов.

К сожалению, в про�
шлом году возросло число
ДТП с участием детей и
подростков — 206 аварий,
в которых пять человек по�
гибли и 235 получили ра�
нения. В 45% случаев дети
были пассажирами. Также,
по статистике, каждое чет�
вертое такое происше�
ствие произошло по вине
водителя, который перево�
зил маленького пассажира.

Начальник управления
ГИБДД напомнил, что в
ушедшем году в Тверской
области система дорожной
фото� и видеофиксации
была усилена 38 новыми
комплексами. Сейчас она
насчитывает 174 комплек�
са автоматической фикса�
ции, в том числе 12 пере�
движных. Помимо превы�
шения скорости новые
комплексы теперь фикси�
руют случаи выезда на
встречную полосу, непре�
доставление преимущества
пешеходам на дороге, про�
езд на красный свет, нару�

шения правил расположе�
ния авто на дороге, а так�
же игнорирование водите�
лями и пассажирами рем�
ней безопасности.

Кроме того, Дмитрий
Арзанов рассказал о рабо�
те над улучшением дорож�
ных условий в Верхневол�
жье:

«В рамках реализации
нацпроекта в истекшем
году на территории облас�
ти было отремонтировано
шестьдесят два объекта до�
рожно�транспортной инф�
раструктуры, при чем со�
рок семь объектов регио�
нальной сети и пять
объектов сети городской
агломерации. Что касается
проекта «Безопасность до�
рожного движения», то
было установлено более
шести тысяч дорожных
знаков, почти четырнад�
цать километров барьер�
ного ограждения, пятьде�
сят семь искусственных
неровностей и нанесено
почти сто тысяч квадрат�
ных метров дорожной раз�
метки».

ТТТТТекекекекексссссттттт, фото:, фото:, фото:, фото:, фото:
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судистой системы, и системы кро�
вообращения, дыхательной систе�
мы. Диспансеризация — это же не
просто измерить температуру, по�
щупать пульс и послушать дыха�
ние. Это целый комплекс исследо�
ваний: флюорография, ЭКГ, анали�
зы, скрининг�обследование.

Контролировать свое здоровье,
знать его, заботиться о нем — это
естественная модель поведения
любого человека. А диспансери�
зация — реально работающий
инструмент, помогающий нам
жить полноценной здоровой жиз�
нью.

Напоминаем, диспансеризация —
абсолютно бесплатна, все исследо�
вания, анализы делаются по полису
ОМС.

С 18 до 39 лет диспансеризация
проводится раз в три года, а с 40
лет — ежегодно.

Если есть нарушения или подо�
зрения на болезнь, пациента направ�
ляют на допобследование. После это�
го врач может назначить амбулатор�
ное или стационарное лечение.

Пройти диспансеризацию мож�
но в любой поликлинике государ�
ственных медучреждений Тверской
области. Для проведения диспансе�

ризации и профилактических ос�
мотров жителей отдаленных насе�
ленных пунктов организуются вы�
езды мобильных медицинских ком�
плексов.

Записаться на диспансеризацию
и профосмотр можно по телефону
горячей линии 122, через кабинет
«Мое здоровье» на Едином портале
государственных услуг и функций
(ЕПГУ), через региональный пор�
тал medregtver.ru или кол�центр
поликлиники.

Пациенту необходимо взять
с собой паспорт, полис ОМС.
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том числе 12 передвижных.
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Решение принято на заседании
областного парламента

Законодательное Собрание Твер�
ской области приняло Постановле�
ние «О награждении знаком Зако�
нодательного Собрания Тверской
области «За вклад в развитие зако�
нодательства Тверской области»
Голубева С.А.». Решение принято
на заседании областного парла�
мента, которое состоялось 15 фев�
раля.

Напомним, что согласно статье
6 регионального закона «О награ�
дах и поощрениях в Тверской
области» знак Законодательного
Собрания Тверской области «За
вклад в развитие законодательства
Тверской области» является од�
ной из наград Законодательного
Собрания.

Решение о рекомендации
Сергея Голубева к награждению

Сергей Голубев награжден знаком Законодательного Собрания
«За вклад в развитие законодательства Тверской области»

было принято Советом Законода�
тельного Собрания.

В документах к награждению
отмечается, что Сергей Голубев
четыре раза (в 2005, 2011, 2016
и 2021 годах) избирался депута�
том Законодательного Собрания
Тверской области IV–VII созывов
по Старицкому избирательному
округу. Депутатами IV и V созывов
он избирался заместителем и пер�
вым заместителем председателя
областного парламента, а депута�
тами Законодательного Собрания
VI и VII созывов — председателем
Законодательного Собрания.

Под руководством Сергея Го�
лубева Законодательное Собра�
ние продолжает развивать
межпарламентские связи. Заклю�
чаются соглашения о взаимодей�
ствии и сотрудничестве между
Законодательным Собранием
региона и законодательными
органами субъектов Российской
Федерации.

В чем тверская скорая ушла
вперед, а в чем ей надо вер$
нуться к советскому опыту

На снегоходах и даже пешком —
туда, где не может проехать
спецтранспорт — готовы доби�
раться до людей, которым требу�
ется помощь, сотрудники скорой
в Тверской области. Чтобы спасти
жизни, медики экстренной служ�
бы ежедневно отправляются в са�
мые разные места региона. С 2021
года их работу серьезно облегчи�
ло внедрение в регионе системы
ЕДДС и центра 122. Однако, как
известно, предела совершенству
нет. Можно и нужно немало сде�
лать, чтобы быть еще быстрее
и ближе к больному.

Заместитель главного врача
по медицинской части Тверской
станции скорой медицинской по�
мощи Галина Алексеева рассказала
нашему журналисту о реальных
планах и вероятных перспективах.

УУУУУраган, квраган, квраган, квраган, квраган, квесесесесесттттт, к, к, к, к, ковид, ЕДЦовид, ЕДЦовид, ЕДЦовид, ЕДЦовид, ЕДЦ
Это только кажется, что в подза�
головке странный набор слов: на
самом деле это перечень главных
событий, фактически краткая ис�
тория создания в Тверской области
Единого диспетчерского центра
(далее ЕДЦ). Его зачатки в регио�
не появились еще в 2019 году, но
в полную силу он начал работать
в 2021 году, во время страшной
пандемии COVID�19. Коронавирус
стал катализатором тех процес�
сов, которые привели к объедине�
нию отделений скорой помощи
региональных ЦРБ в единое юри�
дическое лицо Тверской област�
ной станции СМП. Сделать это,
как уточнила Галина Артуровна,
удалось за беспрецедентно корот�
кий срок — девять месяцев.

«Конечно, у нас существовала
структура СМП и до объедине�
ния. В каждом районе была своя
скорая помощь. И мы сохранили
все бригады, которые работали в

Скорой нужна не только скорость

этих районах. Другое дело, что
раньше они никогда не выезжали
за пределы своего района. Напри�
мер, когда в Андреаполе случился
ураган, чтобы привлечь дополни�
тельные силы и средства из со�
седних районов, пришлось такой
«квест» пройти, чтобы эти брига�
ды приехали. Сейчас это делается
мгновенно. К месту вызова выез�
жает бригада не из другого го�
рода, как думают некоторые,
а та, которая находилась ближе
всего», — рассказывает Галина
Алексеева.

Для диспетчеров появление
ЕДЦ значительно облегчило рабо�
ту. Но если на заре новой систе�
мы им приходилось фиксировать
вызовы на два компьютера: 103
и 112, то сейчас интеграционный
период пройден — и диспетчер
общается с заявителем практи�
чески напрямую, по какому бы
телефону (103 или 112) тот ни
обратился.

И это не единственная рефор�
ма, которую «простимулировал»
коронавирус. В 2020 году в Верх�
неволжье заработал ситуационно�
аналитический центр (САЦ) 122.
Его создавали как отдел станции
СМП. И если «122» в ковид зани�
мался только вакцинацией и вы�

Ì Å Ä È Ö È Í À

зовами врача на дом, то сейчас
именно САЦ выполняет функцию
Единой регистратуры Тверской
области, где можно записаться
к любому врачу, во все медицин�
ские организации Тверской облас�
ти или вызвать доктора на дом.

«Диспетчеры СМП имеют с
САЦ 122 прямую связь, и если
пациенту нужна скорая помощь
или участковый врач — вызов
врача на дом оформят на ближай�
шее время», — поясняет замести�
тель главврача.

Кареты, дом, информационноеКареты, дом, информационноеКареты, дом, информационноеКареты, дом, информационноеКареты, дом, информационное
полеполеполеполеполе
Изменения в структуре СМП —
это далеко не единственный во�
прос, который оказался важен для
тверской системы скорой помощи.
Одна из сложностей, которую
нужно преодолеть, по словам
Галины Артуровны, заключается
в недостатке помещений: «У нас
очень большая проблема с поме�
щениями, где находится скорая
медицинская помощь. Это при�
способленные помещения. Иногда
мы размещаемся в бывших мор�
гах, банях, рентген�кабинетах,
бывших приемных отделениях.
Сейчас по всей стране — и у нас
в том числе — идет строительство

модульных подстанций. На
комфортные условия труда
придут новые люди. Мы
им обеспечиваем хорошую
зарплату. Она у работни�
ков СМП, по сравнению
с другими медорганизация�
ми в регионе, одна из са�
мых больших», — уверена
заместитель главврача
Тверской скорой.

Также идет работа по
обновлению автопарка эк�
стренной службы. За год,
по словам Галины Алексее�
вой, пробег кареты скорой
помощи, от надежности ко�
торой зависит жизнь паци�
ента, в среднем насчитыва�
ет 100 тысяч километров.

Это очень много. Сейчас парк ма�
шин обновлен примерно на 71%
и продолжает пополняться новы�
ми автомобилями.

Еще одна трудность — это не�
высокая информированность жи�
телей Тверской области о том, по
каким принципам работает Еди�
ный диспетчерский центр и чем
он отличается от старой системы
скорой помощи. «Вот вы знали,
что по телефону «122» можно
врача вызвать? А половина насе�
ления у нас не слышала, и это не�
смотря на то, что во всех поли�
клиниках об этом сообщают».

Как всегда, актуален вопрос
кадров. Галина Артуровна счита�
ет, что одной из причин оттока
молодых медработников является
именно пресловутое «выгодное»
расположение Твери: «Мы так
территориально расположены,
что рядом с нами находятся два
мощных мегаполиса, которые бо�
лее привлекательны как социаль�
но, так и финансово. Мы живем в
такой парадигме с начала 2000�х
годов и готовы к этому. У нас
многие ребята, придя после кол�
леджа и набравшись тут опыта,
уезжают. Чтобы такого не проис�
ходило, нужна программа укоре�
нения — служебное жилье. Ведь

Законодательным Собранием
Тверской области VI созыва приня�
то 462 закона Тверской области,
VII созыва (по состоянию на
01.02.2024) — 234 закона Твер�
ской области. Также Сергей Голу�
бев — автор ряда законодатель�

ных инициатив, в том числе по�
правок к Уставу Тверской области.

Он также является активным
членом Совета законодателей Рос�
сийской Федерации при Федераль�
ном Собрании Российской Федера�
ции. С декабря 2020 года по ок�

тябрь 2022 года являлся председа�
телем Совета законодателей Цент�
рального федерального округа, а с
октября 2022 года — заместитель
председателя Совета.

По итогам голосования област�
ной парламент принял постанов�
ление о награждении Сергея Голу�
бева знаком Законодательного Со�
брания «За вклад в развитие зако�
нодательства Тверской области».

Почетный знак Законодательно�
го Собрания «За вклад в развитие
законодательства Тверской облас�
ти» был учрежден в 2009 году —
в преддверии 15�летия областного
парламента. Награда представляет
собой круг, в центре которого рас�
положен депутатский флажок с
символикой Тверской области. Зна�
ком награждаются граждане Рос�
сийской Федерации за особый лич�
ный вклад в развитие законода�
тельства Тверской области.

С 2009 года и по настоящее вре�
мя награду получили 14 человек.

в таком случае человек с меньшей
вероятностью уедет в другой ре�
гион. Мы ждем в нашу организа�
цию целевиков. Работа специфич�
ная, не для каждого, поэтому сей�
час работаем с ребятами на уров�
не школы. У нас даже есть под�
шефные школы. Мы встречаем�
ся со студентами колледжей и
ТГМУ. Привлекаем ребят по всей
области».

Никуда не пропало и сезонное
бездорожье. Иногда из�за нерас�
чищенной дороги медики даже не
могут добраться до населенного
пункта. «Бывает, машина доезжа�
ет до места, откуда дальше уже
не может проехать, тогда мы зво�
ним родственникам, и они сами
привозят нам пациента. Один раз
даже человека доставили в ковше
трактора: до такой степени было
не проехать. Конечно, через ка�
кое�то время дорожники справля�
ются со снегом или распутицей,
но до этого приходится действо�
вать своими силами».

Есть важные вопросы, кото�
рые, по мнению Галины Алексее�
вой, стоит решить и на федераль�
ном уровне, например, разработ�
ка единого информационного
поля для СМП всех регионов:
«Я бы хотела, чтобы на террито�
рии всей страны был универсаль�
ный единый ответ для всей ско�
рой помощи. Единая информаци�
онная система, которая свяжет
все области. Потому что сейчас
в каждом регионе РФ свое про�
граммное обеспечение. А нужно,
чтобы мы говорили и понимали
друг друга — и все решения при
ЧС принимали в одном информа�
ционном поле».

Полную версию материала чи�Полную версию материала чи�Полную версию материала чи�Полную версию материала чи�Полную версию материала чи�
татйте на сайте wwwтатйте на сайте wwwтатйте на сайте wwwтатйте на сайте wwwтатйте на сайте www.afanasy.afanasy.afanasy.afanasy.afanasy.biz.biz.biz.biz.biz

ТТТТТекекекекекссссст: Илья Крт: Илья Крт: Илья Крт: Илья Крт: Илья Крутовутовутовутовутов
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В роли Германии —
Калининград, в роли
«Штирлица» — «Шаляпин»,
в массовке — десяток
самолетов и один брони�
рованный автомобиль
Горбачева

Идти на предпремьерный
показ, который состоялся
в Твери на широком экра�
не в кинотеатре «Звезда»,
было волнительно. Циф�
ровой видеосервис Wink
(компания «Ростелеком»),
который сегодня занимает
2 место по количеству
подписчиков, в конце про�
шлого года сам себе повы�
сил планку, выпустив са�
мую обсуждаемую крими�
нальную драму «Слово па�
цана ». Фильм произвел
яркий эффект и за крайне
короткий срок перешел
в разряд культовых. Wink
прибавил себе несколько
миллионов подписчиков, в
декабре 2023 года их ста�
ло 2 миллиона 700 тысяч
человек. Это мощный вер�
тикальный взлет сразу на
150%. Такого на россий�
ском рынке цифровых ви�
деосервисов еще не удава�
лось никому. Wink сделал
верную ставку не на сери�
алы, а именно на зрелищ�
ные фильмы с хорошими
актерами, дорогими деко�
рациями, реалистичными
съемочными площадками.
Wink сегодня снимает пол�
ноценное кино, которое
может выходить и на ши�
роких экранах кинотеат�
ров.

Теперь зритель ждет
от видеосервиса только
качественного кино.

И дождался. Начало
года — новый проект. Но,
забегая вперед, хочется
заранее предупредить:
«Слово пацана» и «ГДР»
сравнивать никак нельзя.
Это абсолютно разные
по замыслу и исполнению
фильмы. И хотя времен�
ная эпоха очень близка,

На видеосервисе Wink стартовала самая
масштабная шпионская драма «ГДР»

сюжеты — про совершен�
но разные события тех лет.

Но с уверенностью мож�
но сказать, что «ГДР»  —
самый зрелищный фильм,
с невероятным визуаль�
ным рядом, с большим
количеством локаций и
декораций.

Лишь немного статис�
тики. «ГДР» снимался в
четырех странах: Россия,
Беларусь, Турция, Герма�
ния. В 15 городах, причем
«роль» Германской Демо�
кратической республики
(ГДР) досталась Калинин�
граду. В фильме вместе
с актерами снимались 10
самолетов (включая истре�
битель МиГ�23), 816 рет�
роавтомобилей и 9 мото�
циклов, а также уникаль�
ный спецтранспорт —
бронированный автомо�
биль Михаила Горбачева.
Всего в создании сериала
было задействовано более
7,5 тыс. человек.

Антон Володькин, гене�
ральный директор видео�
сервиса Wink:

— Без сомнений, сери�
ал «ГДР» — уникальное
явление и новый уровень
в индустрии. Не припом�
ню ничего подобного в
этом жанре по масштабу
и сложности съемок, коли�
честву участников.

По жанру «ГДР» —
шпионский триллер с эле�
ментами детектива и бое�
вика, не обошлось и без
любовной линии.

В центре сюжета —
осень 1989 года, незадолго
до падения Берлинской
стены. КГБ противостоит
ЦРУ, и наоборот. Идет
борьба за власть в Вос�
точной Европе, решается
судьба будущего Евросою�
за. Главный герой — капи�
тан Нечаев возвращается
в строй после провальной
спецоперации. В Москве
коллега просит его просле�
дить за артистами бер�
линского мюзик�холла,
способными передать за�
шифрованную информа�

цию американскому жур�
налисту. Задание кажется
несложным, но именно
оно дает толчок к боль�
шим событиям, которые
развернутся в ГДР, где
столкнутся все спецслуж�
бы мира.

Главный герой — не
Штирлиц и не Джеймс
Бонд. Это Александр Неча�
ев, блестяще сыгранный
Александром Горбатовым,
ранее известным по глав�
ным ролям в «Шаляпине»,
«Художнике», «Угрюм�
реке». Это другой, непри�
вычный образ главного
разведчика. В первых се�
риях обиженный на не�
справедливое отстранение
за провал операции, устав�

ший, а потом быстро вклю�
чающийся в работу, про�
фессиональный, жесткий.

Каждая роль в этом
фильме —  отдельный сю�
жет, история, образ. И это
все выглядит настолько ес�
тественно, что уже не ка�
жется актерской игрой, а
видится реальной жизнью
людей. Все это вместе с
декорациями, настоящей
техникой и съемками на
натуре создает полное по�
гружение в реальность.

По факту, если «Слово
пацана» — это планка для
Wink, то «ГДР» — высочен�
ная планка для всего отече�
ственного кино. Пример
того, как сделать высоко�
классный атмосферный
зрелищный многосерийный
фильм. Не сериал, а имен�
но многосерийный фильм.

По словам же генерально�
го директора Wink Антона
Володькина, в ближайших
планах компании — абсо�
лютное лидерство на рын�
ке. Для зрителей это зву�
чит интригующе. Значит,
в планах еще какие�то не�
вероятные проекты? Бу�
дем ждать.

А уникальный многосе�
рийный фильм «ГДР» уже
стартовал на платформе
Wink с 16 февраля 2024
года. Важный момент, ви�
деосервис принял реше�
ние выложить сразу все
14 серий. Позже фильм
появится в сетке феде�
рального канала НТВ.

Марина ГМарина ГМарина ГМарина ГМарина ГАВРИШЕНКАВРИШЕНКАВРИШЕНКАВРИШЕНКАВРИШЕНКООООО
ФотоФотоФотоФотоФото     ПАО ПАО ПАО ПАО ПАО «««««РостелекомРостелекомРостелекомРостелекомРостелеком»»»»»

Реклама. ПАО «Ростелеком».
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Прокачка мышц и образа жизни:
как развивается самый бюджетный
спорт в Твери

Прошло несколько лет с первых по�
пыток приучить горожан к воркауту

Все лето на спортивной площадке
возле Бобачевской рощи много
спортсменов тренируют свою силу,
ловкость и выносливость. Некото$
рые выполняют такие замыслова$
тые трюки, что невольно приковы$
вают внимание даже тех, кто далек
от спорта. Что удивительно: многие
из них — не профессиональные
спортсмены, а любители. Точнее,
воркаутеры.

Английское понятие «воркаут» —
это по$русски уличная гимнастика,
которую можно отнести к люби$
тельскому виду спорта, к физкульту$
ре, фитнесу. Он включает в себя
упражнения на уличных спортпло$
щадках: турниках, брусьях, швед$
ской стенке, рукоходах и прочих
конструкциях, а нередко для заня$
тий хватает просто пола.

Казалось бы, при чем тут рукохо$
ды, брусья и пол, если в Твери есть
вполне цивилизованные места —
более 20 крутых и не очень спортза$
лов. Круглый год здесь ждут желаю$
щих «потягать» железо и любителей
похвастать красивыми фото в соцсе$
тях. Но цена на «тренажерки» куса$
ется: не каждый готов выложить за
годовой абонемент 15$20 тысяч. Да
и не в каждом районе города есть
приличный спортзал. И многие вы$
бирают воркаут. Но не стоит счи$
тать это альтернативой. В отличие
от тренажерных залов основной ак$
цент делается на работу с собствен$
ным весом и развитие выносливости
и силы. Кроме того, воркаут — это
целая субкультура и образ жизни,
который предполагает отказ от вред$
ных привычек, общение, проведе$
ние соревнований, обмен опытом.

Настоящий бум уличного спорта
произошел в Твери примерно в
2014 году. «Пионеры» и первопро$
ходцы тверского воркаута привлека$
ли внимание к своему спортивному
направлению массовыми рекордами
по одновременному подтягиванию
на турниках, отжиманию на брусьях
и отжиманиям от пола.

Еще тогда в городе открылась
первая современная воркаут$пло$
щадка на городском пляже. Стали
появляться уличные снаряды и тре$
нажеры иногда в самых неожидан$
ных местах. Самое необычное было
выбрано на набережной Лазури,
вдоль скоростной магистрали. Тогда
это вызвало недоумение у тверитян
и бурное обсуждение в соцсетях.
Сейчас в областной столице более
80 тренировочных площадок, без
них не обходится ни одна застройка
новых жилых комплексов.

Прошло несколько лет с тех пер$
вых попыток приучить горожан к
уличному спорту. Каким стал твер$
ской воркаут?

Все на выходВсе на выходВсе на выходВсе на выходВсе на выход
В уличном спорте большую часть
контингента составляют «свобод$
ные» спортсмены. Но есть и клиен$
ты спортзалов, которым надоели
стены и обычные тренажеры. Вот
с такими «перебежчиками» занима$
ется профессиональный тренер тре$
нажерного зала Павел Морозов.

Несмотря на то, что в распоряже$
нии Павла круглый год спортивный
зал со всеми удобствами, в теплое
время года он предпочитает спорт$
площадки: «На улице тренирую года
четыре. Занимаемся в основном с
мая по сентябрь. Не всех клиентов
привлекает улица, но желающих по$
пробовать такой тренинг достаточно».

Чтобы упростить процесс для
менее подготовленных людей, тре$
нер использует специальный

спортинвентарь: тренировочные
стропы, резиновые ленты$эспанде$
ры и амортизаторы, но основной
принцип воркаута неизменен —
нагрузка не превышает собствен$
ный вес спортсмена.

«Люди приходят на занятия с
разными целями. Чаще всего — это
похудение, поддержание формы,
кому$то нужно научиться как можно
больше подтягиваться и отжимать$
ся. Есть те, кто занимается только
для здоровья — спину укрепить,
чтоб не болела… и так далее», —
поясняет тренер.

По мнению Павла, у занятий на
улице есть несколько преимуществ:
во$первых, занимаетесь вы не в душ$
ном спортзале с кучей людей, а на
свежем воздухе; во$вторых, нагрузка
на позвоночник при работе со своим
весом ниже, чем когда вы тренируе$
тесь со штангой и гантелями; в$тре$
тьих, тренировки можно совмещать,
к примеру, с пробежками.

Худеете вы, а не ваш кошелекХудеете вы, а не ваш кошелекХудеете вы, а не ваш кошелекХудеете вы, а не ваш кошелекХудеете вы, а не ваш кошелек
Но большая часть из тех, кто прихо$
дят на спортплощадку самостоя$
тельно, — «дикари», не прибегаю$
щие к помощи тренеров.

26$летний Сергей Кузнецов за$
нимается в Бобачевской роще боль$
ше четырех лет. Парень начинал
со спортзала, но достаточно быстро
понял, что «железо» не для него.

Говорит, что за эти годы подтя$
нул физические показатели, стал
лучше выглядеть, а еще его график
жизни стал более упорядоченным.

«Чего я хочу от тренировок?
Можно сказать, что основной цели
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достиг — похудел, поднабрал мышц
и стал увереннее в себе», — расска$
зывает воркаутер.

Но есть и еще одно: «Я работаю
сварщиком, достаточно устаю на ра$
боте — внутри «накипает». Когда
прихожу на тренировку, надеваю
наушники, разминаюсь, то чув$
ствую, как эмоции утихают, сосре$
дотачиваюсь на упражнении, и
меня в этот момент больше ничего
не волнует».

Так Сергей снимает эмоциональ$
ное напряжение. Тренировки на
улице — это не простая прокачка
мышц, а определенно нечто боль$
шее: способ отвлечься от житейских
проблем и расслабиться душой, а
также возможность интересно про$
вести время.

Есть у воркаута и еще один весо$
мый плюс — во время тренировки
вы худеете, а ваш кошелек нет. Ведь
в отличие от зала тренировки на
спортивной площадке бесплатны.
Цена воркаута — всего лишь сво$
бодное время.

Но что же воркаутерам делать
зимой?

«Свой зал собрал в квартире: на$
польные брусья, турник и другие
спортивные штуки. Даже если у вас
всего этого нет, то сто процентов
есть пол, стулья и так далее. В этом
и прелесть работы с собственным
весом — тренироваться можно где
угодно», — объясняет Сергей.

Ребята выбирают снарядыРебята выбирают снарядыРебята выбирают снарядыРебята выбирают снарядыРебята выбирают снаряды
Каждый дворовый мальчишка, по$
висая на турнике, уже делает пер$
вый шаг к воркауту. Однако не все

подростки способны подтянуться
даже один раз. Но почему? Ответ
прост — отсутствие терпения и сис$
темности в занятиях. Таким ребя$
там поможет Федерация воздушной
силовой гимнастики Тверской обла$
сти. Она существует с 2014 года.

Ее председатель Андрей Киселев
рассказывает, что в прошлом году
спортсмены привезли с первого чем$
пионата России по воздушной сило$
вой атлетике 3$е место в категории
до 16 лет. Через пару месяцев ребя$
та планируют вновь побороться за
медали турнира.

Как объяснил Андрей Киселев,
в первую очередь федерация дает
возможность ребятам заниматься
воркаутом правильно, безопасно и
под присмотром опытных трене$
ров. А иногда и родителей — быв$
ших спортсменов.

«В этом году мы в Твери прово$
дили мало соревнований — акцент
был на область. Приглашали нас в
Бежецк, мы с удовольствием поеха$
ли. Прихватили с собой мобильный
турник. Приглашали во Ржев на
местную стационарную площадку.
В сентябре еще раз съездим. Ребята
там способные, и турники у них
правильные, широкие», — объяс$
няет Андрей Киселев.

В зале федерации воздушной си$
ловой атлетики на турниках и бру$
сьях крутятся атлеты разных возра$
стов: от 7 до 25 лет.

У всех свои цели, но каждый го$
тов тратить на их достижение вре$
мя и силы. «Воркаут чем хорош…
Это как физкультура, так и спорт
высоких достижений. Поэтому физ$

культурой занимается подавляющее
большинство — процентов восемь$
десят. А вот остальные двадцать как
раз$таки под присмотром тренера
готовятся к соревнованиям: чемпио$
натам России, Тверской области,
различным кубкам во всех городах,
куда нас приглашают», — поясняет
Андрей.

Профессиональные воркаутеры,
участвующие в чемпионатах, долж$
ны уметь выполнять фигуры выс$
шего пилотажа: передний вис, го$
ризонт, выход силой, ласточка и
другие.

Специфику их подготовки
Андрей Киселев объясняет просто:
«Ребята выбирают снаряд, который
максимально у них «прет»: брусья,
турник, кольца, пол — то, где эле$
мент будет получаться максимально
эффектно, и работают с ним».

Берите турники поширеБерите турники поширеБерите турники поширеБерите турники поширеБерите турники пошире
Хотя для занятий воркаутом нужен
минимум оборудования, определен$
ные критерии все же имеются.
Чего не хватает спортплощадкам
в Твери? Этот вопрос мы задали
нашим собеседникам.

Павел и Сергей отметили, что
Тверь остро нуждается в крытых
площадках, чтобы непогода не стано$
вилась препятствием для тренировки.

Также Павел считает, что нужно
дополнять стандартное оборудова$
ние штангами с фиксированным ве$
сом. Хороший пример есть на пло$
щадке ипподрома.

Андрей Киселев отмечает, что,
несмотря на обилие площадок в го$
роде, большинству из них недоста$
ет широких турников, какие есть,
к примеру, на новой площадке воз$
ле ДС «Юбилейный»: «В этом году
в День города там официально от$
крылась самая большая профессио$
нальная площадка по воркауту ря$
дом с Центром уличного баскетбо$
ла. Она пока единственная в горо$
де, где есть широкие турники —
метр восемьдесят, и мы рекоменду$
ем всем, кто будет устанавливать
площадки на придомовых террито$
риях: берите турники пошире, и
ребята скажут вам спасибо».
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В России появятся
роботы�коллекторы

В Федеральной службе судебных
приставов рассказали о нововве�
дениях в законодательстве, регу�
лирующем работу кредитных и
микрофинансовых организаций
по возврату просроченной задол�
женности физических лиц

С 1 февраля 2024 года Федераль�
ный закон №467�ФЗ «О внесении
изменений в ФЗ «О защите прав и
законных интересов физических
лиц при осуществлении деятельно�
сти по возврату просроченной задол�
женности и о внесении изменений
в ФЗ «О микрофинансовой деятель�
ности и микрофинансовых органи�
зациях» наделил ФССП России но�
выми контрольно�надзорными пол�
номочиями, которые распространя�
ются на деятельность кредитных и
микрофинансовых организаций по
возврату просроченной задолженно�
сти физических лиц.

Для учета новых объектов конт�
роля ФССП будет вести перечень
таких организаций.

Предусмотрены новые способы
взаимодействия с должниками. Те�
перь с ними может общаться ро�
бот�коллектор. Специальная про�
грамма (автоматизированный ин�
теллектуальный агент) сможет вес�
ти диалог с должником без личного
участия представителя организа�
ции. Такой способ общения будет
приравниваться к непосредствен�
ному взаимодействию с должни�
ком, и на робота�коллектора будут
распространяться временные и ко�
личественные ограничения, пре�
дусмотренные законодательством.
Переговоры с использованием ро�
бота должны записываться. Кроме
того, алгоритм его использования
должен предусматривать по требо�
ванию должника возможность пе�
реключения на живого сотрудника.

Еще одним способом взаимодей�
ствия с должниками станет направ�
ление сообщений через портал Гос�
услуг. Этот способ приравнивается
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Действие дачной амнистии
хотят расширить

В Госдуму внесли проект за�
кона с поправками, касаю�
щимися государственной ре�
гистрации прав на недвижи�
мое имущество.

Речь идет о так называе�
мой дачной амнистии, кото�
рая позволяет в упрощенном
порядке зарегистрировать
участки для индивидуального
жилищного строительства, ве�
дения личного подсобного хо�

Дачную амнистию предлагают
распространить на сараи и бани

В Госдуму внесли проект
поправок к Закону «О
защите прав потреби�
телей»

Группа депутатов и сена�
торов предлагает устра�
нить пробел, который
может послужить причи�
ной для конфликта между
продавцом и потребите�
лем, а именно — закре�
пить за потребителем
право употребить продо�
вольственный товар в
торговом зале с дальней�
шей обязательной его оп�
латой на кассе продавца.
Уточняется, что речь
идет только о товарах
в индивидуальной упа�
ковке.

Действующее законо�
дательство не содержит
ни прямого запрета, ни
разрешения на соверше�
ние потребителем данно�
го действия. При этом в

В Госдуме РФ хотят разрешить
поедать продукты прямо
в магазине

Гражданском кодексе ого�
варивается, что право
собственности на вещь
возникает у приобретате�
ля с момента ее факти�
ческой передачи. Авторы
проекта считают, что
беря товар с полки, по�
требитель выражает сво�
ими конклюдентными
действиями согласие с
публичной офертой с ус�
ловием последующей оп�
латы товаров на кассе
продавца.

к электронным сообщениям. Необ�
ходимо, чтобы человек подтвердил
свое согласие на получение сооб�
щений в личном кабинете. В тече�
ние месяца можно будет направ�
лять через портал не более двух со�
общений по одному обязательству.

Дополнительным способом взаи�
модействия станет направление
письменной корреспонденции по
месту жительства или месту пре�
бывания должника.

Федеральный закон уточняет от�
дельные правила взаимодействия
с должником по вопросам возврата
просроченной задолженности. На�
пример, порядок определения пе�
риода, в течение которого исчисля�
ются количественные ограничения
взаимодействия: в течение кален�
дарной недели или календарного
месяца.

Также определяется порядок
взаимодействия с представителем
должника, которым может высту�
пать только адвокат.

Новый закон устанавливает
право ФССП России по ограниче�
нию профессиональной кредитной
или микрофинансовой организации
использования способов взаимодей�
ствия в виде личных встреч, теле�
фонных переговоров, использова�
ния автоматизированного интел�
лектуального агента, электронных
сообщений. Такое решение будет
приниматься приставами по ре�
зультатам контрольного мероприя�
тия в случае выявления грубых
или систематических нарушений
законодательства.
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Федеральный закон уточняет отдельные правила взаимодействия с должни�

ком по вопросам возврата просроченной задолженности. Например, поря�

док определения периода, в течение которого исчисляются количественные

ограничения взаимодействия: в течение календарной недели или календар�

ного месяца. Также определяется порядок взаимодействия с представителем

должника, которым может выступать только адвокат.
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зяйства, ведения гражданами
садоводства и расположенные
на таких участках дома.

При этом упрощенный
порядок не распространяет�
ся на хозпостройки, и для их
регистрации необходимо вы�
полнение кадастровых ра�
бот, подготовка декларации
об объекте и осуществление
государственной регистра�
ции прав.

Депутаты предлагают
распространить действие
дачной амнистии на сараи,
бани, теплицы, навесы, по�

греба, колодцы, летние кух�
ни и другие хозяйственные
постройки.

Кроме того, в упрощен�
ном порядке предлагают ре�
гистрировать дома на две се�
мьи. Сейчас в случае отсут�
ствия правоустанавливаю�
щих документов это прихо�
дится делать через суд.

Также законопроектом
предлагается уточнить поло�
жения «гаражной амнистии»
о порядке оформления гара�
жей различной этажности.
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Неоднозначность зако�
нодательных норм и по�
рождает конфликтные
ситуации между потреби�
телями и службами без�
опасности торговых то�
чек, которые могут дохо�
дить до причинения вре�
да здоровью гражданам
и административной от�
ветственности потреби�
телей, говорится в пояс�
нительной записке к про�
екту.
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Волонтеры будут информировать
жителей о возможности проголо#
совать за проекты благоустрой#
ства общественных пространств
и помогать сделать выбор

В Верхневолжье продолжается ре�
гистрация волонтеров для поддер�
жки всероссийского голосования за
объекты благоустройства, которое
пройдет весной по федеральному
проекту «Формирование комфорт�
ной городской среды» нацпроекта
«Жилье и городская среда». Подать
заявку можно на портале
DOBRO.RU.

«Для нашего региона создание
современных парков и набереж�
ных, площадей и скверов, обуст�
ройство дворов многоквартирных
домов является важным вкладом в
повышение качества жизни в на�
ших городах, в создание условий
для демографического развития
территорий», — подчеркивает
губернатор Игорь Руденя.

Волонтеры будут информиро�
вать жителей о возможности про�
голосовать за проекты благоуст�
ройства общественных про�
странств и помогать сделать
выбор.

При этом волонтеры могут
принимать участие в судьбе тер�
ритории после голосования, во

время или уже после ее благоус�
тройства. Это возможность соби�
рать команды городских специа�
листов, проводить общественные
мероприятия, взаимодействовать
с представителями власти по
вопросам создания комфортной
среды.

Например, в Конаково добро�
вольцы провели субботники на

В Тверской области ведется набор волонтеров
для проведения всероссийского голосования
за объекты благоустройства
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Тверское отделение Банка
России предупреждает о но#
вых схемах мошенничества

Мошенники звонят жителям
Тверской области и предлага�
ют провести «срочный обмен»
старых банкнот на «новые»,
иначе старые «сгорят». Это не
так, поясняют в региональном
отделении Центробанка. Обя�
зательного обмена банкнот
нет и не будет. Обновленные
банкноты поступают в обра�
щение постепенно, наравне
с привычными для нас банк�
нотами образца 1997 года.

В обороте находятся модер�
низированные купюры номи�

налом 100 рублей с изобра�
жением Ржевского мемориала
и Спасской башни Кремля.

Модернизированная банк�
нота выполнена в современ�
ном дизайне и содержит уси�
ленный защитный комплекс.
Обновленные сторублевые
банкноты будут поступать в
оборот постепенно, заменяя
ветхие, и находиться в обра�
щении наравне с существу�
ющими сторублевыми купю�
рами образца 1997 года,
включая модификации 2001
и 2004 годов.

Обновленные банкноты
номиналом 5000 рублей по�
ступят в оборот не скоро. Не�
обходимо время на адапта�

В Тверской области
активизировались мошенники,
которые меняют деньги
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привокзальной площади, у ста�
диона «Колизей», в Комсомоль�
ском сквере и на городской на�
бережной. Высадили зеленые
насаждения у детской школы
искусств, территорию которой
привели в порядок в прошлом
году.

Кроме того, четверо жителей
Конаково поучаствовали в твор�

цию оборудования для при�
ема и выдачи банкнот. По
мере его настройки банкноты
будут появляться в обраще�
нии. Они будут ходить нарав�
не с привычными для нас
банкнотами образца 1997
года. Никакого обязательного
обмена нет и не будет! Заме�
на одних купюр на другие бу�
дет проходить естественным
образом — по мере износа и
обветшания старых банкнот.
На это уйдет не один год.

Подробнее ознакомиться
с внешним видом и призна�
ками подлинности банкнот
можно на официальном сай�
те Банка России.
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ческом конкурсе дизайн�проек�
тов благоустройства террито�
рии, прилегающей к КГДК им.
Воровского, и городской пло�
щади — объектов, которые
планируется обновить в буду�
щем.

В Калязине на благоустроен�
ной набережной волонтеры вмес�
те с местными жителями органи�

зовали мастерскую по работе с
городскими общественными про�
странствами.

В ряде муниципалитетов Вер�
хневолжья волонтеры проводили
анкетирование населения по вы�
бору территории для Всероссий�
ского конкурса лучших проектов
создания комфортной городской
среды и собирали предложения
по функциональному наполне�
нию выбранного объекта, уча�
ствовали в фокус�группах и об�
щегородских проектных семина�
рах во время подготовки заявки
муниципального образования на
конкурс.

Стать добровольцем может
гражданин РФ, достигший 14�
летнего возраста. Кандидат дол�
жен быть коммуникабельным,
уметь увлекать, четко рассказы�
вать о проекте и отвечать на
вопросы.

В 2024 году в Тверской области
планируется благоустроить еще
65 общественных территорий в
37 муниципалитетах, в том числе
те, за которые проголосовали сами
жители. За последние шесть лет
в регионе было обновлено 676
объектов городской среды, сооб�
щает пресс�служба правительства
Тверской области.
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